

Léa Caufriez

Campus
pédagogique

Étudiante en BA3 - Français - Français Langue Étrangère

1 POURQUOI

J'ai décidé de faire mon stage de français langue-étrangère en Hongrie, car je voulais apprendre de nouvelles techniques pédagogiques. En effet, les manières d'aborder la matière sont très différentes lorsque l'on donne cours dans un milieu non francophone et lorsque l'on donne cours en Belgique ou en France. De plus, je voulais m'immerger dans une culture différente de la mienne et partir seule dans un pays dont je ne connaissais rien. Mon objectif était d'arriver à m'intégrer dans un pays dont la langue nationale m'était totalement inconnue.

2 QUOI

Florian Marx, mon maître de stage, a créé la cellule de français langue de scolarisation il y a 13 ans au Lycée Français G. Eiffel. Cette cellule permet aux élèves hongrois en difficulté d'avoir des cours de français semi-particuliers afin d'obtenir les clés nécessaires pour communiquer avec leurs camarades francophones, mais surtout pour comprendre les consignes des professeurs. Pendant trois mois, j'ai été l'assistante de Florian dans les classes de maternelles et de primaires, j'aidais les élèves en difficultés ou en retard dans la matière. J'ai aussi eu l'occasion d'animer l'activité théâtre donnée au sein de cet établissement.

Budapest, Hongrie

Lycée Français
Gustave Eiffel



3 COMMENT

En plus de l'argent que j'avais gagné grâce à mes jobs étudiants de l'été précédent, le programme Erasmus + m'a octroyé une bourse qui a permis de financer mon voyage. Les professeurs m'ont beaucoup aidé pour les documents administratifs et ont organisé de nombreuses réunions afin d'apaiser nos inquiétudes et de répondre à nos questions. Le groupe HEH Mobilité Campus pédagogique de Mons a été un vrai soutien et un lien rassurant avec la HEH lors de ces trois mois à l'étranger.